



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El laboratorio del I.N.T.A. Bariloche, tiene una amplio accionar relacionado con la calidad de los productos agro-pecuarios. Entre otras actividades analiza anualmente mas de 15.000 muestras de lana, mohair, y otras fibras de camélidos y conejos, a lo que recientemente ha incorporado estudios de fibras de seda argentina.

Esta actividad ha merecido el reconocimiento de la Asociación Internacional de Laboratorios de Lanas - Interwoollabs - organismo con sede en Bruselas. La misma consiste en una identificación como "Laboratorio calibrado" según pautas internacionales, para la medición de finura y otras características de la calidad de la lana.

La misma consiste en un servicio, vinculado a la calidad de las fibras textiles, que tiene una alta incidencia en la determinación del precio; por lo que contar con un organismo de estas características en el medio, prestigia y valora la actividad económica regional.

Para conceder este reconocimiento se realizó una exhaustiva evaluación de instalaciones y equipos, y en función de ello, durante el 2002, se podrá continuar realizando estudios de fibras con el sello de calidad internacional INTERWOOLLABS, lo que significa un servicio de alta precisión para productores, industriales y exportadores.

Consideramos oportuno reconocer a los organismos y técnicos regionales que logran reconocimientos internacionales.

Por ello.

COAUTORES: Guillermo Grosvald, Carlos E. González



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A**

Artículo 1º,. El beneplácito de esta Legislatura por el reconocimiento otorgado al I.N.T.A. Bariloche por la Asociación Internacional de Lanas (Interwoollabs) como "laboratorio calibrado" -según normativas internacionales- para la medición de finura y otras características que hacen a la calidad de la lana, con alta incidencia en la determinación del precio.

Artículo 2º.- De forma.